



和泉市議會議員

ひで あき

山本秀明

私たちが住む、和泉中央南部の新興住宅地、青葉台、はつが野、緑ヶ丘、のぞみ野は、都市再生機構の大型住宅開発により、住環境が大きく変貌しています。開発に伴う様々な問題が発生する中、より良い街づくり、住環境の向上のためには、公共施設の整備や、地域住民の声を街づくりの中に反映することが大切です。

私は、皆様と同じ地域に住み子育てしてきた地元議員として、自治会や、地域住民皆様の街づくりや、公共施設の整備の要望を受け、市と協議し、その実現に向け活動してまいりました。

市政改革に対する政策議論や活動も怠りなく行っていますが、この地域から選出された議員であることを踏まえ、今後も地元自治会や住民皆様の声を市政にとどけ、地域のより良い街づくりのため活動してまいります。

<https://go2senkyo.com/seijika/21304>

青葉台・はつが野・のぞみ野・緑ヶ丘

新興住宅地の代表としての住環境向上への主な実績



① 中央消防署を設置

和泉市中部地域の防災拠点となる、中央消防署の早期開設を再三の議会質問や、市との協議を通じて要請した事により、令和2年に中央消防署が開設されました。



令和2年に完成した「和泉中央消防署」

② 「はつが野国際保育園」の開設・
「緑ヶ丘幼稚園」の認定こども園化

子育て世代の転入が多く、保育需要が多いはつが野地区に、早期の保育園設置を市に要請し、協議を重ねた結果、平成27年には「はつが野国際保育園」が新設され、令和2年には「緑ヶ丘幼稚園」が認定こども園になり、保育児童(2号・3号認定)の受け入れが可能となりました。



H27年に開設した「はつがの国際保育園」

③ 施設一体型小中一貫校 「南松尾はつが野学園」を設置

議会質問で、青葉はつが野小学校の過大規模校化と教室不足問題を取り上げ、はつが野地区に新設校を開設するよう要請し、協議を重ねた結果、平成29年4月に和泉市初の施設一体型の小中一貫校「南松尾はつが野学園」がはつが野6丁目に設置されました。



H27年に開設した「南松尾はつが野学園」

青葉台

④ 南池田中学校前の信号設置

「交通量が多くなった 南池田中学校前に信号を設置してほしい」と地元自治会、PTA、中学校等の要望を受け、杉本府議を通じ、大阪府警と協議した結果、押しボタン信号が設置できました。



設置された南池田中学校の信号機

⑨ はつが野自治会の会館用地を確保

「はつが野1丁目、2丁目ごとに200m²確保されている自治会用地を、一か所に集約し大きな用地確保してもらいたい」と、はつが野自治会より要望を受け、市及びUR都市再生機構と協議を重ねた結果、新たな自治会館建設用地(約400m²)を確保しました。その後平成29年4月には「はつが野自治会館」が完成しました。



H27年に完成した「はつが野自治会館」

⑩ はつが野4・5・6丁目の老人集会所整備を実現

令和4年12議会一般質問、令和5年大綱質疑で、街開きも終え、住民の入居が進んでいるはつが野4・5・6丁目のコミュニティーの場となる、市立老人集会所の早期設置について議論し要請してきた結果、はつが野4.5.6丁目の老人集会所整備を実現。本年度に設計予算が計上され、令和7年度には完成に向けた建設工事が行われます。

⑥ 青葉台・緑ヶ丘豪雨災害の検証と再発防止整備

令和元年8月19日の豪雨により発生した、青葉台、緑ヶ丘の冠水災害の原因を、市有水路の管理瑕疵を認めさせると共に、住民への損害補償や、再発防止のため、市に水路の改修、冠水部の排水升の新設などの対策工事を早期に行わせました。



豪雨により冠水したあおば会館西側

のぞみ野

⑪ のぞみ野東バス停の設置

「はつが野口バス停と万町弘法寺バス停の間にバス停の新設を」と、はつが野地区住民より要望を受け、市及び南海バスと交渉し結果、新たに「のぞみ野東バス停」が設置されました。

⑫ ヴェルデGコーラル和泉中央自治会の住所表示変更

のぞみ野に隣接するGコーラル自治会より、「小学校校区は緑ヶ丘なので、町名を万町から、のぞみ野に変更してもらいたい」と要望を受け、市と協議を重ねてきた結果、平成29年12月に、住居表示を万町から「のぞみ野1丁目」へ変更できました。

和泉中央駅

和泉中央駅前ロータリーの改修工事

地元住民の要望を受け、路線バスと一般車両がする、和泉中央駅前ロータリーの改良に向け、議会質問と会派要望を行なったことにより、令和4年に駅前ロータリーの改修が行われました。



和泉中央駅前ロータリー

はつが野

⑧ はつが野松風台の会館用地を確保

はつが野松風台自治会より、自治会館建設用地確保の要望を受け、市及びUR都市再生機構と協議を重ねた結果、都市再生機構の土地利用変更により、会館が建設できる用地の確保ができ、自治会館も完成しました。

上記以外にも、地域の公園整備、通学路の安全対策、道路整備、水道管更新の促進等、地域の施設整備について、自治会、地元住民の要望を受け、市や関係機関と協議し様々な要望を実現してきました。今後も地元自治会や住民皆様の声を市に届けてまいります。